

Trois sur treize à Saint-Imier



Le ceff Santé-Social a remis, jeudi dernier, trois diplômes ES en soins infirmiers à Lidia Donadei, de Moutier; Elodie Ployez, d'Orpond et Manuel Staehli, de Bévillard. «Treize au départ et trois à l'arrivée: n'est-ce pas significatif des exigences de la formation supérieure que vous avez suivie et terminée avec succès? N'est-ce pas révélateur des connaissances approfondies et des compétences élargies que vous avez acquises durant ces trois ans de formation?», a notamment déclaré Daniel Roulin, le directeur du ceff Santé-socjal dans son discours. **MPR**

Terminus pour la dernière volée 100% bernoise

SOINS INFIRMIERS Le domaine santé-social du Centre de formation professionnelle Berne francophone (ceff) a remis jeudi leur diplôme aux élèves de la dernière volée de la filière ES en soins infirmiers à être formée de candidats uniquement bernois.

Alors qu'ils étaient 13 sur la ligne de départ en février 2019, seuls trois d'entre eux ont toutefois réussi à franchir l'arrivée, trois ans plus tard. Directeur du ceff santé-social, Daniel Roulin voit dans cette hémorragie la preuve «des connaissances approfondies et des compétences élargies»

qu'ont pu acquérir les élèves tout au long de cette formation exigeante, a-t-il souligné dans son discours. «Vous pouvez être très fiers du nouveau titre que vous portez dès aujourd'hui. Ce titre d'infirmier, un métier du passé, du présent et encore plus de l'avenir. Un métier d'une véritable noblesse, dont les besoins sont depuis longtemps croissants», a-t-il encore relevé. **CLR**

LES LAURÉATS

ONT REÇU LEUR DIPLÔME ES EN SOINS INFIRMIERS

Lidia Donadei, Moutier (première diplômée en cours d'emploi de l'histoire de la filière); **Elodie Ployez**, Orpond; **Manuel Staehli**, Bévillard.



Les trois nouveaux infirmiers diplômés.